等周别小说。30

- ・学んだことをしっかり身につける子
- 自分の考えをよりよく表現する子
- ・仲間とかかわり成長する子



当麻町立字園別小学校

学校通信 第9号

令和5年2月10日発行

邁進するということ

校長 吉 田 典 弘

1月13日に始業式を行いました。児童は病気、怪我もなく、寒さに負けず、毎日、元気に学んでいま す。皆様には、本年も本校の教育活動にご理解、ご協力を賜りますようお願い申し上げます。

さて、昨年も様々なスポーツの数年に一度の世界大会が行われました。どれも見ている私に感動を与え てくれました。目標を達成させるため、自分たちよりも格上と思われる国に対しても、知恵を使い、工夫 をこらし、助け合い、チームのために試合中の心身の苦しさにも、試合後の風聞にも耐え、全力を尽くし て試合をしたと伝わってきたからです。

「モーニング娘。」をユーチューブで見る機会が増えました。15人ほどのメンバーが絶えず立ち位置 を変え、グループごとに異なるダンスを踊りながら歌い、猛暑のステージでも笑顔を絶やさず、個人、集 団として高度なことを実行する姿に感動したからです。ある著名な音楽プロデューサーが「10の表現を 示した楽譜を渡すと100で返してくる。」と評するほどのプロ集団です。

「博士ちゃん」という番組があります。好きなことに邁進する子供が主役です。好きであるが故の圧倒 的な知識とそれに基づく仮説等に驚きます。元祖とも言うべきさかなクンさんは、ある業績に対し時の天 皇陛下が感謝のお言葉を述べられ、総理大臣表彰を受け、国会で水産資源に関する意見陳述を行い、今、 魚類に関わる番組をもっています。その邁進する姿に感動します。

異なる分野におけるトップの方々の例を示しました。私が言えることは、どのようにしてその位置にた どり着けたのか皆目見当が付かないということです。ただ、自分の好きなことに対して一心不乱に努力を **重ね続け、今の場所にたどり着いたのだろうなという程度の想像はできます。多分、他者から見ると大変** な努力と価値付けられることも、ご本人たちには楽しいこと、当然のこと、目標に至るために通るべき道 という認識など、外から見る人とはまったく異なる価値付けなのだろうとも想像します。

望む姿に向かって生きていくと決めること自体、勇気が必要です。これからの先の時代は、変化の予測 すらできない世界に突入すると言われています。進路を変更する場合もあるでしょう。これまでの思いや 時間をリセットし、新しい道を選ぶ勇気も必要です。

中学生ぐらいからの子供には夢を目指して突き進む勇気、親には確実な未来などないと腹を据えて見 守る勇気、人生の要所で助言する勇気が必要だと考えています。勇気の質が異なります。

確実なことなど何も見えない世界で生き続けることが人生と 定義するなら、勇気は必須の資質だと思っています。

我が家の話ですが、娘、息子ともに好きなこと一筋で、保険も かけずに進むその姿に勇ましい、若いと思って見ていました。 私の親もそう思いながら私を見ていたのでしょう。

さて、我が家に限って言えば勇者は妻です。子供たちの行く 道にアクセル全開で応援していました。では、私はと申します と、たまにブレーキを踏む役割です。



1月17日(火)にALTのアダム先 生の実家(イギリス)からリモート授業 を当麻小と合同で行いました。

学校の精子より

3学期を迎えて

読み聞かせ活動

楽しみにしています。

1月13日(金)に、3学期が始まりました。 子供たちは皆、冬休みの反省や感想を始業式で元気に 発表しました。

また、冬休み作品発表会を18日(水)に行いました。 どの子も冬休みに努力して作ってきた、作品の作り方や、 工夫した点、苦労したことを周りに分かりやすく説明し ました。子供たち同士の活発な質問等が行われ、子供 たちの成長を感じました。

1月20日(金)に、今年度2回目の図書館職員

今回の読み聞かせは「ヨシタケシンスケ」の本を

子供たちは、「また、聞きたい」と、次の機会も

(古田さん) による読み聞かせを行いました。



今後の予定



2月1日(水)に3年生が郷 土資料館を見学しました。

【2月】

- 11日 建国記念の日
- 13日 外国語
- 14日 スキー学習
- 15日 参観日
- 16日 クラブ・下校指導
- 17日 外国語活動・外国語
- 20日 認証式 (朝会)・外国語
- 22日 交通安全指導T スキー学習・PTA 講演会
- 23日 天皇誕生日
- 24日 外国語活動・外国語
- 27日 外国語

[3月]

リングプルを寄贈しました。

中心に4冊読んでくれました。

児童会活動として、6年間かけてコツコツと貯めてきたリングプルを、

2月3日(金)に社会教育福祉協議会 へ寄贈いたしました。大変ありがたい と感謝をしてくれました。(回収したリ ングプルが250キログラムになると 車いすに交換することができます。)

子供たちも日ごろから続けている活 動が認められ大変うれしそうでした。 今後もこの活動は継続していきます。



18 キログラムありました。

読み聞かせ

- 1日 午前授業
- 3日 外国語活動・外国語
- 6日 外国語
- 7日 朝会(火災について) 命の教室(当麻川)
- 8日 下校指導 外国語活動(当麻小)
- 10日 外国語·SC 来校
- 14日 外国語(当麻儿)
- 15日 交通安全指導T



スクールカウンセ ラーの井上さんに 授業をしていただ きました。

宇園別小学校開校120周年記念記念誌に関して

宇園別小学校開校 120 周年記念記念誌の作成を進めています。

3回の制作委員会を経て、いよいよ印刷に入るばかりとなりました。

宇園別小学校の110周年以降の10年間をまとめ、また現在在籍してい る子供たちの元気な姿を見ていただける構成となっております。

今回の通信と一緒に斡旋文書を地域の方に、お配りしますので、ぜひご購 入していただければと思います。

購入申込書は、学校に提出または、区長さんへ提出してください。学校に ファックス (FAX58-8013) で申し込まれても構いません。 ご不明な点がある場合には学校(教頭)へお問い合わせください。 (284 - 3813)